



教育実習生の先生方からのメッセージ

担当科目（研究授業実施科目）

社会科（公共）

Q. 研究授業の感想をお願いします。

たくさんの先生方に見に来ていただきましたが、不思議と緊張はほとんどなく終えることができました。また、自分で目標としていたことを達成でき、安堵の気持ちでいっぱいです。他にも授業中のクラスの生徒たちの反応が“大きめ”たり積極的に発言をしてくれたりしてとても楽しい授業になりました。

Q. 教育実習全体の感想をお願いします。

慣れない業務や環境で大変なこともありますでしたが、担当の先生をはじめとする多くの先生方に支えられ最終日まで終えることができ、とても感謝しています。また、担当クラス・学年の生徒や他学年の生徒も気軽に話しかけてくれたことがとても嬉しかったです。ありがとうございました。

Q. 最後に、早稲田佐賀生へのメッセージをお願いします。

勉強や部活など、日々大変なことが多いくらいですが、精一杯全力で取り組んで欲しいなと思います。人生一度きり、悔いのないよう過ごしてください！応援しています！

ご協力いただき、ありがとうございました。そして、教育実習、ほんとうにはんとうにおつかれさまでした！

実習生のみなさまは、本校をいつもよりも明るく、楽しい雰囲気にしてくれました。

また早稲田佐賀に遊びに来てくれたうれしいです。



教育実習生の先生方からのメッセージ

担当科目（研究授業実施科目）

情報 I

Q. 研究授業の感想をお願いします。

とても楽しく授業させていただきました。
P2-Xの皆さん方が楽しく、私の授業を受けていた面白い様子を見て、本当に心から良かったなと思っております。
P2-Xの皆さんのおかげです。本当に感謝しております。
授業後に、「先生の授業、とても分かりやすかったです。」と多くの生徒の皆さん方が言ってください、とても嬉しかったです。ありがとうございました。

Q. 教育実習全体の感想をお願いします。

とても楽しかったです。クラス・学年問わず、たくさんの生徒の皆さん方が話しかけてくれて、最初は緊張していましたが、徐々にはじめました。ありがとうございました。授業準備もとてもきつかったです、その分、生徒の皆さん方が楽しく取り組んでくれる姿を見ると、大きめやりがいを感じました。特に、P2-Xの生徒の皆さんには、本当にお世話をになりました。昼休みや、みんなでお弁当食べたり、放課後、談笑したり。本当に楽しかったです。みんなのことで、忘れません。大好きです。これからも頑張ります。

Q. 最後に、早稲田佐賀生へのメッセージをお願いします。

「自分の当たり前を疑うこと」と「少しでもしたいと思ったことはやる」
ことを大切にしてがんばり、色々なことに臆せず、チャレンジしてほしいです。

ご協力いただき、ありがとうございました。そして、教育実習、ほんとうにほんとうにおつかれさまでした！

実習生のみなさまは、本校をいつもよりも明るく、楽しい雰囲気にしてくれました。

また早稲田佐賀に遊びに来てくれたならうれしいです。



教育実習生の先生方からのメッセージ

担当科目（研究授業実施科目）

英語（論理表現Ⅱ）

Q. 研究授業の感想をお願いします。

とても緊張して教室に入りました。しかし、話し始めると生徒たちがしっかりと話を聞いてくれているのが伝わってきて、落ち着いて授業を進めることができました。授業全体の構成やどこまで伝えるべきか等、悩む事は沢山ありましたが、授業後に「先生、分かりやすかったです！」と一言声を掛けてくれ、安心しました。

Q. 教育実習全体の感想をお願いします。

3週間の教育実習を通して、多くの学びと貴重な経験を得ることができました。授業だけではなく、クラスの生徒との関わり方など、実際に自分が教師という立場で接することで、これまで生徒として見ていた学校生活とは全く違う視点を得ることができました。この経験を通して、自分自身もとても成長することができたと感じています。お世話になれた先生方、生徒のみなさん、本当にありがとうございました。

Q. 最後に、早稲田佐賀生へのメッセージをお願いします。

勉強や部活、友人関係など学校では大変なことや多いと思いますが、その頑張りは絶対に無駄にならないので、これからも頑張ってください！

ご協力いただき、ありがとうございました。そして、教育実習、ほんとうにほんとうにおつかれさまでした！

実習生のみなさまは、本校をいつもよりも明るく、楽しい雰囲気にしてくれました。

また早稲田佐賀に遊びに来てくれたらうれしいです。



教育実習生の先生方からのメッセージ

担当科目（研究授業実施科目）

理科2

Q. 研究授業の感想をお願いします。

この1回のために、ずっと前から準備し、脳内シミュレーションを繰り返して授業に臨みました。生徒の頃は、数時間分の1でしかなかった授業が、こんなに複雑な過程をたどって作られているんだ、とおどろきました。「理科の楽しげを伝えたい」と思い構成を考えましたが、生徒たちの楽しげ(うきょう)に学ぶ姿を見ることができよかったです。

Q. 教育実習全体の感想をお願いします。

自由な時間が多かった大学生活とはうって変わり、毎日朝早くに起きてやることに追われる日々は、(最初こそ)大変でしたが、生徒たちの笑顔に救われる毎日でした。笑顔でうなずきながら聞いてくれた中学3年4組のみんなさん、ありがとうございました!!

Q. 最後に、早稲田佐賀生へのメッセージをお願いします。

勉強に、部活に、充実した学生生活を送って下さい!!
テストや勉強など、辛いと感じることもあるかもしれません
が、その辛さが一ぱん続く訳ではありません。明るい未来を信じて、強く、がんばってください!!

ご協力いただき、ありがとうございました。そして、教育実習、ほんとうにほんとうにおつかれさまでした！

実習生のみなさまは、本校をいつもよりも明るく、楽しい雰囲気にしてくれました。

また早稲田佐賀に遊びに来てくれたならうれしいです。